
 ACTA SESIÓN ORDINARIA JDCCDP- 011-2024 1 

Acta CERO CERO ONCE correspondiente a la sesión Ordinaria de la Junta 2 

Directiva del Comité Cantonal de Deportes y Recreación de Parrita realizada en 3 

la oficina del Comité Cantonal, al ser las DIECIOCHO HORAS del Lunes 24 de 4 

junio del dos mil veinticuatro.  5 

Asistentes: Elioenai Ocampo Chaves Tesorero, Loida Morales Vega Vicepresidente, 6 

Omar Elizondo Morales Vocal 1, Walter Aguirre Piedra Vocal 3 7 

Ausente: Joaquín Arias Quirós Presidente, Sandra Murillo Umaña – Secretaria, Emily 8 

González Peña Vocal 2  9 

CAPÍTULO I LECTURA Y APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA  10 

Se realiza el registro de firmas de asistencia y se comprueba el quorum necesario 11 

para iniciar la sesión. Preside Loida Morales Vega Vicepresidente. 12 

ACUERDO 1 (11-2024) Se aprueba el orden del día propuesto para la sesión del 13 

día de hoy. Acuerdo firme cuatro votos 14 

CAPÍTULO II LECTURA Y APROBACIÓN DE ACTAS ANTERIORES  15 

Se da lectura al acta 10-2024 a la cual no se realizan observaciones. Por lo que toma 16 

el siguiente acuerdo:  17 

ACUERDO 2 (11-2024) Se acuerda aprobar el acta 10-2024 sin observaciones. 18 

Acuerdo firme cuatro votos 19 

CAPÍTULO III AUDIENCIAS 20 

Comité Comunal Pueblo Nuevo  21 

Comentan acerca del trabajo que se ha realizado en la comunidad de Pueblo Nuevo 22 

en deporte y recreación, actualmente están en un campeonato, mencionan las 23 

necesidades de mejoras en la plaza específicamente la instalación de agua y contar 24 

con servicio sanitario. Además, que tendrán una este participación  el 29 de junio 2024 25 

en Puerto Jiménez con los niños de la escuela de futbol del CC Pueblo Nuevo, para 26 

esta ocasión están necesitando un transporte ya que los padres contrataran uno 27 

Además de contar con unos marcos pequeños móviles para la cancha de Pueblo  28 
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Nuevo ya que están participando en el Torneo Liga Menor de Linafa.  2 

ACUERDO 3 (11-2024) Se valorará la petición de los materiales metálicos para la 3 

elaboración de los marcos una vez que se envíe la solicitud formal y las 4 

cotizaciones de los materiales a la siguiente sesión. Acuerdo firme cuatro votos 5 

Juramentación Comité Comunal Esterillos Oeste  6 

Se presentan las personas electas en asamblea de la comunidad de Esterillos Oeste 7 

de Parrita para formar parte del Comité Comunal de Deportes de Esterillos Oeste de 8 

Parrita.  9 

ACUERDO 4 (11-2024) Se procede con la juramentación de las siguientes 10 

personas: Jonathan Villalobos Rodríguez, Maykol Torres Murillo, Maricruz León 11 

Venegas, Gloriana Salazar Trejos como miembros del Comité Comunal de 12 

Deportes y Recreación de Esterillos Oeste. El Vice-Presidente del CCDR Parrita 13 

expresa: ¿Juráis a Dios y prometéis a la Patria, observar y defender la 14 

Constitución y las leyes de la República, y cumplir fielmente los deberes de 15 

vuestro destino como miembro del Comité Comunal de Deportes y Recreación 16 

de Esterillos Oeste?, los miembros responden: Sí juro. El presidente reitera: Si 17 

así lo hiciereis, Dios s ayude, y si no, Él y la Patria os lo demanden, quedan 18 

debidamente juramentados. Se les advierte deben presentarse a la próxima 19 

reunión el señor José Daniel Cerdas Mesen para la juramentación y  los libros 20 

del Comité para su apertura y así puedan iniciar con sus funciones según 21 

corresponde.  Acuerdo en firme con cuatro votos. 22 

CAPÍTULO III CORRESPONDENCIA   23 

1- ADR PARRRITA FUTSAL-004-2024: remite Martin Brenes, informa que participara 24 

em Torneo Nacional de Ligas Menores 2024 categoría U14 masculina. Solicitan 25 

colaboración para cubrir dietas arbitrales, parte o totalidad de transporte a las visitas: 26 

CCDR Chitos FC en Polideportivo San Francisco de Dos Ríos, ESPARZA en 27 

Polideportivo Hugo Carranza- Esparza, ABANGARES en Liceo de Miramar, OROTINA  28 
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en Gimnasio Complejo Narime. La fecha del torneo está por confirmar. Dieta arbitral 2 

de ¢32.000 por jornada. Adicionalmente se recibe un correo indicando que el torneo 3 

inicia el 30 de junio de 2024 con el equipo Amitzi. Las posibles fechas que 4 

necesitaríamos transporte son: 29  o 30 de junio : Miramar / 13 o 14 de julio: Abangares 5 

/ 24 o 25 de agosto: Esparza / 6 o 7 de setiembre:  Amitzi ( se comunicará 6 

oportunamente la sede de dicho equipo) 7 

Sra. Loida Morales, Vicepresidente: Se comenta el tema y se toma el siguiente 8 

acuerdo: 9 

Se faculta la toma del acuerdo considerando que según el Reglamento de 10 

Organización y Funcionamiento del Comité Cantonal de Deportes y Recreación de 11 

Parrita Artículo 6- Deberes: e) Apoyar técnica y económicamente el esfuerzo de los  12 

Comités Comunales de Deporte y Recreación, así como a las Asociaciones y 13 

Federaciones Deportivas y Recreativas, legalmente constituidas, vigentes e inscritas 14 

y registradas en el Registro Nacional asentadas en el Cantón 15 

ACUERDO 5 (11-2024) Aprobar a la ADR PARRRITA FUTSAL la colaboración de 16 

dos transportes del calendario indicado y el pago de los arbitrajes para la 17 

categoría que participa en el Torneo Nacional de Ligas Menores 2024 categoría 18 

U14 masculina, se solicita que se gestione las fechas con anticipación para 19 

programar pagos. Acuerdo en firme con cuatro votos. 20 

2- Nota Pablo Montes Ortega comunidad de Vasconia, solicita la realización de la 21 

asamblea para conformar el Comité Comunal de Vasconia para promover el deporte 22 

y la recreación en el cantón la fecha sería el sábado 13 de julio a las 15 horas en el 23 

salón comunal. se divulgará la asamblea en medios locales afiches en zonas públicas.  24 

Sra. Loida Morales, Vicepresidente: Se comenta el tema y se toma el siguiente 25 

acuerdo: 26 

ACUERDO 6 (11-2024) Comunicar al señor Pablo Montes Ortega la aprobación 27 

de asamblea de la comunidad de Vasconia para conformar el Comité Comunal  28 
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para el miércoles 17 de julio a las 3 pm en el salón comunal al correo 2 

pablomontesortega79@gmail.com.y así cumplir de acuerdo al reglamento con 3 

la publicación de los afiches en lugares públicos y enviar evidencias al correo 4 

info@deportesparrita.com Acuerdo en firme con cuatro votos. 5 

3- OFICIO: JD-1505-010-2024-00 Asociación De Desarrollo Integral De La Loma 6 

De Parrita remite Omar Elizondo Morales Solicitud de profesor para clases de  7 

Taekwondo en salón comunal de La Loma o para impartir clases a los jóvenes de la 8 

comunidad de La Loma. 9 

Sra. Loida Morales, Vicepresidente: Se comenta el tema y se toma el siguiente 10 

acuerdo: 11 

ACUERDO 7 (11-2024) Comunicar al ADI La Loma que este tipo de solicitud se 12 

canalice por medio del Comité Comunal de Deportes de la Loma. Acuerdo en 13 

firme con cuatro votos. 14 

4- Nota Andrés Araya Sánchez Asunto: Renovación y Juramentación del Sub-15 

Comité de Deportes Inclusivo de Parrita en calidad de Representante del Sub-Comité 16 

Cantonal de Deportes Inclusivo de Parrita, hago la siguiente solicitud. • Con fecha de 17 

2 de mayo del año 2022, se creó el Sub-Comité de Deportes Inclusivo del cantón de 18 

Parrita, con el fin de promover el deporte y la Recreación para personas adultas 19 

mayores y personas con discapacidad diferenciada y fuimos juramentados por la 20 

administración del CCDR Parrita. • Que nuestra vigencia llegaba el día 2 de mayo del 21 

año 2024. La asamblea se va a realizar el lunes 1 de julio en la sala de sesiones de la 22 

Municipalidad de Parrita al ser las 2:00pm, solicitamos la presencia de un delegado 23 

del Comité Cantonal para poder realizar dicha asamblea. La invitación será publicada 24 

en el Facebook del Sub-Comité Deportes Inclusivo, página Oficial de la Municipalidad 25 

y lugares públicos del cantón. 26 

Sra. Loida Morales, Vicepresidente: Se comenta el tema y se toma el siguiente 27 

acuerdo: 28 

mailto:pablomontesortega79@gmail.com.y
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ACUERDO 8 (11-2024) Solicitar a la Administración la verificación de la 2 

existencia de ese comité inclusivo de Parrita, y en caso que no exista informar 3 

que no se cuenta con evidencia de la publicación, una en Facebook de Comité 4 

Deportes Inclusivo que no cumple de acuerdo al tiempo. Acuerdo en firme con 5 

cuatro votos. 6 

5- Nota Grupo organizado de Seguridad Comunitaria de la Palma, asunto solicitud 7 

de balones de futbol y básquet. De acuerdo al trabajo que han venido realizando en  8 

la comunidad para la prevención del consumo de alcohol en conjunto con Fuerza 9 

Pública. Tienen como proyecto embellecimiento de zonas recreativas como la plaza 10 

de deportes, cancha de básquet para fomentar el deporte. Apelando al servicio de 11 

colaboración y responsabilidad social solicitan donación de 06 balones de futbol y 04 12 

de baloncesto que estarían bajo responsabilidad de un líder comunitario.  13 

Sra. Loida Morales, Vicepresidente: Se comenta el tema y se toma el siguiente 14 

acuerdo: 15 

ACUERDO 9 (11-2024) Ccomunicar al Grupo organizado de Seguridad 16 

Comunitaria la Palma, que por reglamento solo se puede atender la solicitud de 17 

donaciones por medio de un Comité Comunal de Deportes de la comunidad. 18 

Además, al no existir un correo para notificaciones en la nota se enviará a uno 19 

de los teléfonos de la lista la respuesta. Acuerdo en firme con cuatro votos. 20 

6- DREA-SEC-04-CTPP-266-2024, remite Víctor Ramírez Silva, presidente Junta 21 

Administrativa solicita la donación de 10 balones para desarrollar la practica en clases 22 

de Educación Física.  23 

Se faculta la toma del acuerdo considerando que, según Código Municipal, Artículo 24 

179…… Los comités cantonales de deportes y recreación podrán donar implementos, 25 

materiales, maquinaria y equipo para dichos programas, a las organizaciones 26 

deportivas aprobadas por el Instituto Costarricense del Deporte y la Recreación, que 27 

se encuentren debidamente inscritas en el Registro de Asociaciones, así como a las  28 
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juntas de educación de las escuelas públicas y las juntas administrativas de los 2 

colegios públicos del respectivo cantón;… Sra. Loida Morales, Vicepresidente: Se 3 

comenta el tema y se toma el siguiente acuerdo: 4 

ACUERDO 10 (11-2024) Donar a la Junta Administrativa del Colegio Técnico 5 

Profesional de Parrita 5 balones de voleibol. Acuerdo en firme con cuatro votos 6 

7- Oficio Ges-A-010-2024 Andrés Araya Asunto: Negligencia administrativa. 7 

Indica inconformidades del señor Araya respecto a temas de transmisión de sesiones 8 

en vivo y el acceso a las actas del Comité además las fechas de entrega de informes 9 

solicitados. Solicita puntualmente: Que se me indique cuanto es el plazo en días 10 

naturales que se va a demorar para obtener los instrumentos completos para las 11 

transmisiones en vivo. Que se indique que instrumentos cuentan hasta el momento, 12 

llamase cámaras, micrófonos etc. Que se me indique el nombre y funciones que tiene 13 

el funcionario que está realizando las grabaciones en cada sesión, así mismo que se 14 

me indique si tiene algún contrato, o lo está haciendo de manera Ad-honorem por lo 15 

cual se me facilite una copia del contrato. 16 

Sra. Loida Morales, vicepresidente: Se comenta el tema y se toma el siguiente 17 

acuerdo: 18 

ACUERDO 11 (11-2024 Instruir a la administración para que se brinde la 19 

respuesta al señor Andrés Araya sobre sus consultas y sea remitido al asesor 20 

para la revisión y criterio de respuesta. Acuerdo en firme con cuatro votos 21 

8- ADVP-SCV-006-2024 Asociación Deportiva de Voleibol Parrita, Paola Marín 22 

Salazar secretaria del Comité Asodevol Parrita, agradecerles por la inscripción al 23 

torneo nacional en la categoría de preinfantil. Además, queremos aprovechar para 24 

solicitar su colaboración y apoyo de la manera más amable, con el pago de transporte 25 

para asistir a un fogueo denominado Paradas, que se realizan previo al torneo 26 

nacional. El equipo preinfantil de Asodevol Parrita, tiene planeado asistir a Turrialba, 27 

el costo del mismo según la cotización realizada es de 310000 colones. Detalles de la  28 
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Solicitud: Fecha: Sábado 07 de julio Lugar: Turrialba Personas: 18 en total 2 

Se faculta la toma del acuerdo considerando que según el Reglamento de 3 

Organización y Funcionamiento del Comité Cantonal de Deportes y Recreación de 4 

Parrita Artículo 6- Deberes: e) Apoyar técnica y económicamente el esfuerzo de los 5 

Comités Comunales de Deporte y Recreación, así como a las Asociaciones y 6 

Federaciones Deportivas y Recreativas, legalmente constituidas, vigentes e inscritas 7 

y registradas en el Registro Nacional asentadas en el Cantón 8 

ACUERDO 12 (11-2024) Se acuerda brindar el transporte a la Asociación de 9 

Voleibol Parrita. Para el día Sábado 07 de julio Lugar: Turrialba Personas: 18 en 10 

total. Acuerdo en firme con tres votos. El señor Elioenai Ocampo se abstiene de 11 

votar  12 

9- Nota Robertino Chinchilla Ríos comunidad de Pirris de Playón, solicita la 13 

realización de la asamblea para conformar el Comité Comunal de Pirris para promover 14 

el deporte y la recreación en el cantón la fecha sería el sábado 27 de julio a las 15 15 

horas en el salón comunal. se divulgará la asamblea en medios locales afiches en 16 

zonas públicas. Notificaciones chinchillarobertino5@gmail.com celular 85771650 17 

Sra. Loida Morales, Vicepresidente: Se comenta el tema y se toma el siguiente 18 

acuerdo: 19 

ACUERDO 13 (11-2024) Se acuerda comunicar a Robertino Chinchilla Ríos la 20 

aprobación de la Asamblea Pirris sábado 27 de julio 3 pm. Notificaciones 21 

chinchillarobertino5@gmail.com. Enviar evidencias como fotografías de donde 22 

se colocaron las convocatorias en la comunidad al correo 23 

info@deportesparrita.com. Acuerdo en firme con cuatro votos 24 

10- OFICIO DREA-SCE-04- JEELB-010-2024 Mónica Sánchez Vargas, Presidente 25 

Junta De Educación Escuela Las Brisas Solicita el préstamo de los inflables para el 26 

próximo 15 de julio para actividad recreativa y deportiva con los estudiantes  27 

Sra. Loida Morales, Vicepresidente: Se comenta el tema y se toma el siguiente  28 
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acuerdo: 2 

ACUERDO 14 (11-2024) Se acuerda aprobación de préstamo de los inflables a 3 

Junta de Educación de la Escuela Las Brisas para el día Lunes 15 de julio 2024. 4 

Coordinar el retiro con la administración del CCDR.  Acuerdo en firme con cuatro 5 

votos 6 

11- Correo Icoder Maria Sibaja, Juegos Deportivos Nacionales se les informa que 7 

el día de entrega de las acreditaciones, se les entregará una botella para cada atleta, 8 

por lo cual se les avisa para que vengan preparados con espacio para llevar las 9 

botellas, las acreditaciones y los lanyers.  10 

Sra. Loida Morales, Vicepresidente: Se comenta el tema y se toma el siguiente 11 

acuerdo: 12 

ACUERDO 15 (11-2024) Se acuerda autorizar al señor José Chacón, Promotor 13 

Deportivo a retirar las acreditaciones del CCDR Parrita y se le reconoce los 14 

gastos de combustible y alimentación. Acuerdo en firme con cuatro votos 15 

12- Nota Bolivar Trejos Hernández comunidad de Las Vegas, solicita la realización 16 

de la asamblea para conformar el Comité Comunal de La Vegas para promover el 17 

deporte y la recreación en el cantón la fecha sería el sábado 27 de julio a las 12 horas 18 

en el salón comunal. se divulgará la asamblea en medios locales afiches en zonas 19 

públicas. Notificaciones adritrejos99campos@gmail.com celular 88985060 20 

Sra. Loida Morales, Vicepresidente: Se comenta el tema y se toma el siguiente 21 

acuerdo: 22 

ACUERDO 16 (11-2024) Se acuerda comunicar a Bolivar Trejos Hernández la 23 

aprobación de la realización de la Asamblea para la conformación del Comité 24 

Comunal de Las Vegas el sábado 27 de julio de 2024 a las 12 MD en el salón 25 

comunal. Se solícita enviar evidencias como fotografías de donde se colocaron 26 

las convocatorias en la comunidad al correo info@deportesparrita.com  27 

.Acuerdo en firme con cuatro votos 28 
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13-Correo Johnny Badilla, entrenador, solicita que se gestiones al Ministerio de 2 

Salud la fumigación en el Estadio por presencia de zancudos.  3 

Sra. Loida Morales, Vicepresidente: Se comenta el tema y se toma el siguiente 4 

acuerdo: 5 

ACUERDO 17 (11-2024) Se acoge la solicitud del señor Badilla y se instruye a la 6 

administración efectuar las gestiones con el Ministerio de Salud para la 7 

fumigación en el Estadio. Acuerdo en firme con cuatro votos 8 

14- Informe Oficina Prorrogas de contratos: Mantenimiento de estadio, Entrenador 9 

de futbol, Promotor deportivo, Fiscalizador de contratos.  10 

Contratación de entrenador de Taekwondo En cumplimento se realizó la gestión de 11 

conversar con don Alfonso y se conversó sobre el tiempo disponibles y las 12 

posibilidades económicas del Comité. El inicia que por el monto de ¢250.000.00 puede 13 

atender el grupo de Juegos Nacionales y hasta un máximo de 20-30 atletas y 14 

entrenado un día por semana 2 horas. Saldos de disponibles en transporte ¢4.880.400 15 

Repuestos Giro Cero los repuestos salen en 380.508.80 el cual ha sido reportado en 16 

los informes. Con vista en el presupuesto la cuenta 2-04-02 Repuestos y accesorios 17 

cuenta con el contenido económico  18 

ACUERDO 18 (11-2024) Se acoge la información de la administración y se 19 

acuerda los siguiente:  20 

Prorrogas de contratos: se aprueban las prórrogas de los contratos de: 21 

Mantenimiento de estadio, Entrenador de futbol, Promotor deportivo, 22 

Fiscalizador de contratos, entrenador de Halterofilia. Para que los procesos 23 

deportivos no se vean afectados. 24 

Contratación de entrenador de Taekwondo: se deja constancia que la 25 

funcionaria en cumplimento realizó la gestión de conversar con don Alfonso y 26 

se conversó sobre el tiempo disponibles y las posibilidades económicas del 27 

Comité. El indica que por el monto de ¢250.000.00 puede atender el grupo de  28 



011-2024 1 

Juegos Nacionales y hasta un máximo de 20-30 atletas y entrenado un día por 2 

semana 2 horas. 3 

Repuestos Giro Cero: que según sr. Erick Fonseca encargado de mantenimiento 4 

reportó que es necesario dar mantenimiento arreglar el Giro cero y se requiere: 5 

cuchillas, arrancador y batería. De acuerdo a la cotización Se cotizan con la 6 

empresa que vende la marca y los repuestos salen en 380.508.80 el cual ha sido 7 

reportado en los informes. Con vista en el presupuesto la cuenta 2-04-02 8 

Repuestos y accesorios cuenta con el contenido económico. Acuerdo en firme 9 

con cuatro votos 10 

CAPÍTULO V INFORME DE TESORERÍA No se conoce 11 

CAPÍTULO VI INFORME DE DIRECCIÓN EJECUTIVA DEL COMITÉ CANTONAL  12 

DE DEPORTES No se conoce 13 

CAPÍTULO VII MOCIONES DE LOS DIRECTIVOS  14 

El señor Elioenai Ocampo Chaves presenta la moción de propuesta de apoyar al 15 

Comité de Deportes de Pueblo Nuevo para el traslado de los equipos de la escuela 16 

de futbol Pueblo Nuevo a la participación en Puerto Jiménez el sábado 29 de junio, 17 

aportando el viaje de un bus de 55 personas. 18 

ACUERDO 19 (11-2024) Se aprueba brindar el transporte al Comité Pueblo Nuevo 19 

para el sábado a Puerto Jiménez con un bus para 55 pasajeros para el traslado 20 

de los niños de la escuela de futbol. Acuerdo firme cuatro votos 21 

CAPITULO VIII ACUERDOS Los acuerdos quedan asentados en los puntos citados.  22 

CAPITULO IX CIERRE DE LA SESIÓN La señora Loida Morales Vega, Vice 23 

Presidente levanta la sesión al ser las diecinueve horas treinta minutos. Los acuerdos 24 

tomados en firmes pueden ejecutarse 25 

 26 

Sra. Loida Morales Vega                      Sr. Omar Elizondo Morales 27 

                        Vice Presidente                                            Vocal    28 


